

PERS

Hadir Ditengah Masyarakat Binaannya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Aug 8, 2023 - 09:09



Hadir Ditengah Masyarakat Binaannya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Pada Selasa, 08 Agustus 2023, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda

Suhendar Romdoni, melaksanakan Giat Anjangsana/Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyambangi warga di Kp. Nyalindung Rt. 03/02 untuk menjalin silaturahmi dan memberikan himbauan yang penting bagi keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Berikut adalah poin-poin himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas:

1. Waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Aipda Suhendar mengingatkan warga agar tetap waspada terhadap potensi kasus Human Trafficking dan TPPO yang dapat terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Dia mengajak warga untuk saling menjaga dan memberikan informasi kepada aparat keamanan jika mengetahui adanya aktivitas mencurigakan terkait masalah tersebut.
2. Waspada terhadap Tindak Kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor: Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti Curat (Curas dalam rumah), Curas (Curahan asmara), dan Curanmor (Pencurian kendaraan bermotor). Warga diharapkan untuk selalu mengamankan kendaraan dengan baik, seperti menggunakan kunci ganda dan memarkir kendaraan di tempat yang aman.
3. Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien): Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Program ini bertujuan untuk menciptakan wilayah yang agamis, aman, tertib, penuh empati, dialogis, efektif, dan efisien. Selain itu, Aipda Suhendar juga menekankan bahwa dirinya siap menjadi pendengar bagi curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kegiatan anjangsana dan himbauan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat keamanan dan warga masyarakat Desa Nyalindung. Dengan saling berkoordinasi dan berpartisipasi aktif, diharapkan wilayah tersebut menjadi lebih aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warganya. Semoga program-program yang disampaikan dapat memberikan manfaat dan meningkatkan kesadaran serta partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Nyalindung.